



Connexion ENEJ

publié le 12/09/2023

Bonjour,

Nous rencontrons actuellement des difficultés avec la nouvelle mise en place de l'ENT ENEJ. Le département fait tout son possible pour résoudre au plus vite les problèmes de connexion qui sont généraux à tous les collèges. Nous vous demandons d'essayer de vous connecter régulièrement jusqu'en fin de semaine et si le problème persiste, nous ferons le nécessaire pour vous redonner les codes d'accès.

Cordialement

Les responsables des ressources numériques



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.